

Lula : le Brésil est en guerre contre les réseaux numériques et l'extrême droite



La Havane, 24 février, (RHC)- Le président Luiz Inacio Lula da Silva a affirmé que le Brésil est aujourd'hui en guerre contre les plateformes numériques, dénonçant la montée de l'extrême droite et la volonté des Etats-Unis de dominer le monde.

« Nous sommes en guerre, c'est nous contre les entreprises de plateformes numériques », a averti Lula ce week-end lors de la célébration du 45e anniversaire du Parti des travailleurs à Rio de Janeiro.

Dans son discours, il a de nouveau fait allusion à son homologue nord-américain, Donald Trump, qui a pour allié le milliardaire Elon Musk, propriétaire du réseau social X et ouvertement d'extrême droite.

Il a rappelé que le républicain « n'a pas été élu pour être le gestionnaire du monde », mais pour « gouverner les États-Unis et bien gouverner ». Et c'est nous qui allons gouverner le Brésil », a-t-il fait remarquer.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377321-lula-le-bresil-est-en-guerre-contre-les-reseaux-numeriques-et-lextreme-droite>



Radio Habana Cuba